



## Ricardo Monreal da por concluido el pleito con Adán Augusto López; no quiere pelear con Noroña porque lo respeta

Ricardo Monreal también aseguró que no habrá período extraordinario



**Ricardo Monreal**, coordinador parlamentario de **Morena**, afirmó que respeta a **Gerardo Fernández Noroña**, por lo que da por concluido el pleito con Adán Augusto López.

En su mensaje, expresó que no entrará en conflictos con el presidente del Senado y descartó la necesidad de acudir a algún encuentro.

Así, **Ricardo Monreal** aclaró que no se ha reunido con la Titular de SEGOB y negó estar convocado a dichas reuniones.

No afectaré a Morena: Ricardo Monreal

A pesar de ataques y calumnias, **Ricardo Monreal** aseguró que no hará nada que afecte al movimiento.

Asimismo, reveló que el 90 por ciento apoyó una carta de respaldo, pero pidió a **Sergio Gutiérrez Luna** que la retirara de su publicación.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sdpnoticias

17/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Finalmente, confirmó su compromiso de respaldar a **Claudia Sheinbaum** durante los próximos seis años, negando rumores sobre su renuncia.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/ricardo-monreal-da-por-concluido-el-pleito-con-adan-augusto-lopez-no-quiere-pelear-con-norona-porque-lo-respeta/>